

Bernat Soria evita pronunciarse delante de Bono sobre el final del Tajo-Segura

«No hablo de futuribles ni de hipótesis», indicó el titular de Sanidad sobre su voto sobre el Estatuto de Castilla-La Mancha que prevé la derogación del trasvase

J. V. P. P.

En casa del herrero, cuchillo de palo. El candidato socialista por la provincia, Bernat Soria, criticó duramente al presidente del PP, Mariano Rajoy, por no responderle directamente a Rodríguez Zapatero sobre la ejecución del trasvase del Ebro en el debate del pasado lunes: «Esa pregunta se contesta muy fácilmente: sí o no; otros la hemos contestado, Europa también ha contestado y ha dicho que no». afirmó.

Sin embargo, no pudo ser tan preciso cuando este diario le preguntó por su postura en la votación del Estatuto de Autonomía de Castilla-La Mancha, que prevé la derogación del trasvase Tajo-Segura para el 2015. «No hablo de futuribles ni de hipótesis, sólo hablamos de realidades y éstas son que es el PP quien se opone a que traigamos agua negando que se compren derechos de agua del Tajo, como hace el gobierno de Esperanza Aguirre». Es decir, ni sí ni no, ni todo lo contrario, como acusaba a Rajoy.

Soria compareció ayer en rueda de Prensa en compañía del número uno del PSOE por Toledo, ex ministro de Defensa y candidato a la presidencia del Congreso de los Diputados, José Bono. Así que, como ex presidente de la Junta de Castilla-La Mancha y cabeza de lista por la capital autonómica, Bono apostó por «el cumplimiento de la Ley» respecto al trasvase Tajo-Segura, y «si la Ley cambia ya estaremos a lo que la ley diga». Con más oratoria que su compañero «y amigo», Bono recordó que su postura es que «el agua no es de nadie, sino de los españoles», aunque él, como presidente de Castilla-La Mancha, «llegué a un acuerdo con la Comunidad Valenciana y con Murcia para trasvasar aguas excedentarias» de la cabecera del Tajo.

Tanto uno como otro destacaron el «único lenguaje» que utiliza el PSOE en materia hídrica, no como el PP «que dice una cosa en Aragón y otra en la Comunidad».

Agua desalinizada

«Los socialistas no sólo mantenemos el mismo discurso en toda España, sino además mantenemos las acciones, que son las que traen agua como ésta -dijo señalando una botella de agua de la desalinizadora de San Pedro del Pinatar-, agua desalinizada de alta calidad, de menor precio y que es lo que asegura que en Alicante habrá agua para todos y para siempre», argumentó Soria.

Para seguir con su intervención, abrió la botellita y le dio un buen trago: «Está buena», indicó tras reconocer que era la primera vez que consumía agua de una de estas plantas.

Animado por su compañero, Bono también bebió de las botellas repartidas ayer por el PSOE y le preguntó por las características del proceso y su coste. «Salen a 60 céntimos el hectómetro cúbico, pero está bajando el precio por la tecnología», explicó con tono de profesor el ministro Soria.



EJEMPLO. El ministro Soria muestra un botellín de agua desalinizada, ayer en Alicante. / UBALDO ARACIL